
議員出前講座 学生感想

【土居議員】 【森議員】

・お話しいただいた２人の議員はとても気さくで、ユー
モアを交えながら、学生の質問にも丁寧に答えてもら
って、とてもよい機会になったと思います。
・議員の仕事内容は今まであまり知らなかったけど、地
域の意見をしっかりと聞き、地域に寄り添っているん
だと感じました。
・ほかの国（マレーシア）の平均年齢が20代であるのに
対して日本の平均年齢が48歳だということを聞きまし
た。高齢者が多いなかで選挙権年齢が引き下げられた
ことで、なおさら将来のために頑張らないといけない
と思いました。
・大分県のお金の使い道など、日常生活のなかでは知ら
なかったことを知ることができて良かったと思います。
・講義を聞いて、議員は大分の色んなことを良く知っているのだなと感じました。改めて、議
員は忙しい仕事だと思います。大分県をどんどん良くしていってほしいです。

・普段、議員がどのような仕事をし、どんな話し合いをして、市町村をどのように考え
ているかを知ることができました。時間があれば、テレビ中継の視聴や会議の傍聴を
してみたいと思います。
・普段聞けないような話を聞くことができ、とても良い体験になりました。今日の話が
自分の将来に役立つかどうかは、自分の行動次第だと思うので、これからの行動を良
くしていくとともに、農業の普及に努めたいです。
・県の予算や知事の考え、県議会の意義について考えさせられました。質問にも丁寧に
答えていただき嬉しかったです。講義を通して議会に興味が湧きました。
・県議会では、若者の意見も取り入れようと、県内の大学生等と大分県の政策などにつ
いて話し合われているということを聞きました。すごく重要なことだし、若者に大分
への興味を持ってもらったり移住につなげたりするためにはとても大切なことだと思
いました。私も意見交換に参加してみたいです。

【大分県立農業大学校】
◆令和２年２月５日（水）
◆７５人
◆派遣議員 森議員、土居議員


